

Zwei Siege zum Abschluss der Tennissaison

Benjamin Irro Stadtmeister in Ingolstadt

Die Herren I und die Herrn 65 hatten die letzten beiden Spiele der Sommersaison 2019 und konnten diese jeweils mit einem Sieg abschließen. Die Herren I hatten schon am Spieltag zuvor ihren Aufstieg perfekt gemacht und so konnte man ganz entspannt beim MBB Manching aufschlagen. Roland Percincuk, Michael Schieder, Florian Ehegartner und Nico Reuter gewannen ihre Einzel und so stand es vor den Doppeln schon 4:2. Das ließen sich die Eichstätter nicht mehr nehmen. Sie gewannen alle 3 Doppel souverän und so stand es am Ende 7:2 für den Eichstätter Aufsteiger in die Bezirksliga, was für die nächste Saison eine große Herausforderung mit namhaften Gegnern darstellt. Auch die Herren 65 konnten in der Bezirksliga ihr letztes Spiel gegen den TV 1899 Röthenbach gewinnen. Die Franken waren leicht favorisiert, aber Gerd Lehner, Porstner Bernadin und Jäger Ulrich waren in den Einzeln erfolgreich und so stand es 3:1. Das Doppel Lehner/Jäger gewann souverän und stellte den Endstand von 4:2 her. Dieser Sieg bedeutete Platz 3 in der Abschlusstabelle, mit dem sich die Mannschaft äußerst zufrieden zeigte.

Aber auch unsere Jüngsten zeigten sich von ihrer besten Seite. Dominik Babin, Benjamin Irro und David Irro traten bei den offenen Ingolstädter Jugendstadmeisterschaften an und waren sehr erfolgreich. 2 Jahre jünger als alle anderen, trat David Irro im Midcourt an und musste zunächst 3 Gruppenspiele absolvieren. Er gewann die beiden ersten Spiele, musste sich aber dem späteren Turniersieger Berr Leopold aus München im dritten Match geschlagen geben. Als Gruppenzweiter qualifizierte er sich fürs Halbfinale, verlor aber knapp gegen den Lokalmatadoren vom STC RW Ingolstadt. Am Ende stand ein toller 3. Platz zu buche und David konnte sich über einen Pokal freuen.

Noch besser lief es bei den U10 im Großfeld. Nach einem Freilos in der ersten Runde gewann Dominik Babin sein Auftaktmatch souverän und zog ins Halbfinale ein. Dort musste er sich dann aber in einem hart umkämpften Match geschlagen geben und bekam einen Pokal für Platz 3. Auch sein Mannschaftskollege Benjamin Irro konnte sein Auftaktmatch souverän gewinnen, traf dann im Halbfinale auf Marc Schindler, den er klar besiegte und stand somit im Finale. Johannes Sorg aus München hatte keine Chance und Bürgermeister Sepp Mißbeck gratulierte Benjamin Irro zum Gewinn der Stadtmeisterschaft 2019.



*Benjamin Irro Sieger der Ingolstädte Stadtmeisterschaft U10*